

PUBLIK

Sambang Poskamling: Menjaga Keamanan Lingkungan Bersama Masyarakat

Kota Bogor - KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID

May 28, 2024 - 09:23



Purwakarta - Pada Senin, 27 Mei 2024, pukul 23:30 WIB, personel Polsek Kiarapedes, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan, melaksanakan kegiatan sambang poskamling di wilayah hukum Polsek Kiarapedes, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan

keamanan dan ketertiban lingkungan serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Dalam sambang poskamling tersebut, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan berkeliling ke beberapa pos keamanan lingkungan (poskamling) yang aktif di wilayah Kiarapedes. Mereka berdialog dengan para petugas jaga dan warga yang sedang melaksanakan ronda malam. Tujuannya adalah untuk memberikan arahan dan motivasi kepada para petugas poskamling agar tetap semangat dalam menjalankan tugas menjaga keamanan lingkungan.

Bripka Rizky Nugraha menyampaikan, "Kami sangat mengapresiasi peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Poskamling adalah garda terdepan dalam mencegah tindak kriminalitas di lingkungan sekitar. Dengan adanya ronda malam, kita bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Bripka Budi Setiawan menambahkan, "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting. Kami berharap kegiatan sambang ini dapat meningkatkan komunikasi dan koordinasi antara petugas poskamling dan pihak kepolisian. Jangan ragu untuk melapor jika ada hal-hal yang mencurigakan."

Selama sambang poskamling, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan memberikan beberapa tips dan arahan mengenai cara menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga menekankan pentingnya kewaspadaan dan saling peduli antarwarga. Dalam kesempatan tersebut, para petugas poskamling juga diberikan nomor kontak yang dapat dihubungi jika terjadi keadaan darurat atau membutuhkan bantuan polisi.

Pak Herman, salah satu petugas poskamling, mengungkapkan rasa terima kasih atas kunjungan dan arahan dari pihak kepolisian. "Kami merasa lebih termotivasi dengan adanya kunjungan dari polisi. Ini menunjukkan bahwa polisi benar-benar peduli dengan keamanan lingkungan kami," ujarnya.

Kegiatan sambang poskamling ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya interaksi langsung seperti ini, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir dan lingkungan menjadi lebih kondusif.

Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan menegaskan bahwa kegiatan sambang poskamling akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya Polsek Kiarapedes dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kiarapedes," kata Bripka Rizky Nugraha.

Dengan adanya kegiatan sambang poskamling, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua warga.